
議員と語ろう会 実施報告書 

日 時 令和６年11 月28 日（木 ）13 ：30 ～15 ：00  

会 場 福井県立大学あわらキャンパス 

団体名（参加人数） 福井県立大学創造農学科（１０名） 

参加議員 三上寛了（リーダー）、青柳篤始、堀田あけみ 

【意見交換の内容・所感など】 

「あわら市のここが素晴らしい」といった魅力的な点から「これが足りない」「こうなればもっといい」という

課題や改善のアイデアまで多くの意見が飛び交い、活発な議論が繰り広げられました。 

 

・あわら市の印象（良いところ） 

アクセスがいい 

食べ物がおいしい とくに果物 

みんな親切 

・あわら市の印象（残念なところ） 

街灯が暗い あわら湯のまちはあまり風紀がよくないので怖い 

全国チェーン店がない アルバイトの数が少ない 

ショッピングセンターがない 

福井県に言えることだが 食品関係の会社がない あわら市では就職先がない 

遊びに行く場所がない 

・あわら市への要望 

駅に荷物一時預かり所があるといい 

ワンコインタクシーを知らない人が多い 観光協会などを使って発信するといい 

１日遊べるお風呂があるといい 

アルバイト募集のサイトがほしい あわら市独自で作ればいい 

 

【感想】 

参加者それぞれが自由に意見を共有しあう中で、地域に対する新たな視点や課題への気付きを得る事ができ、私

自身も非常に勉強になりました。あわら市や地域の未来を共に考える、有意義で楽しいひと時を持てたことに感

謝しています。これからもこうした交流を大切にし、地域の発展に役立てていきたいと思います。 

 

 

令和６年11月28日 

 

あわら市議会議長 様 

 

作成者 堀田 あけみ 


